

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 3. Juli 2019

## Maschinen-Park des Mainhäuser Bauhofs weiter modernisiert

### Phasenweiser Austausch geht in die nächste Runde

Aufgrund seines Alters, der Reparaturanfälligkeit und seiner Größe wurde in den letzten Tagen der Mulchmäher des gemeindlichen Bauhofs in Mainhausen ausgetauscht. Das in die Jahre gekommene Altfahrzeug befand sich in einem so desolaten Zustand, dass es eine potenzielle Gefahrenquelle darstellte.

Inzwischen hat der neue AS 940 Sherpa 4 WD seinen Dienst aufgenommen. Auf unwegsamem Gelände am Hang oder Straßenrand überzeugt er mit einem hervorragenden Mähbild, egal wie hoch das Gras gewachsen ist. Der Aufsitz-Allmäher wurde für den rauen Geländeeinsatz entwickelt und durch den permanenten Allradantrieb ist eine Steigfähigkeit von bis zu 33% möglich. Durch eine Schnittbreite von 90 cm hat er eine große Flächenleistung und ist somit ein vielseitig einsetzbares Arbeitsgerät.

